



Elvira Wegner vom Kinderhospiz nahm die Spende entgegen: Doreen Brandt, Matthias Bartsch und Olaf Baumgart übergaben den beeindruckenden Spendenscheck

07.02.2024 12:35 CET

Großzügige Unterstützung von MAN Truck & Bus Deutschland GmbH

Am 1. Februar erlebten wir einen bewegenden Moment, als MAN Truck & Bus Service Leipzig eine großzügige Spende in Höhe von 5.000 Euro an das Kinderhospiz Bärenherz überreichte.

Matthias Bartsch von MAN Truck & Bus Service Leipzig erklärte: "Bei MAN haben wir einen freiwilligen 'Mitarbeiterspendentopf' zur Unterstützung sozialer Projekte. Das Engagement unserer Mitarbeiter ist dafür sehr hoch, so dass wir gute Summen zusammenbekommen, die wir an soziale

Einrichtungen spenden können. Ich freue mich, Ihnen mitteilen zu dürfen, dass wir Ihrer Einrichtung gerne 5.000 Euro spenden können."

Wir möchten uns von Herzen bei MAN Truck & Bus Deutschland GmbH und allen engagierten Mitarbeitenden für diese großzügige Spende bedanken. Ihre Unterstützung bedeutet uns sehr viel und wird dazu beitragen, dass wir unsere wichtige Arbeit im Kinderhospiz Bärenherz fortsetzen können.

Vielen Dank für Ihre Herzlichkeit und Solidarität!

Im Namen aller Kinder, Familien und Mitarbeiter des Kinderhospizes Bärenherz: Herzlichen Dank!

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.
Informationen: www.baerenherz-leipzig.de